
REQUERIMENTO Nº  259  ⁄2007.
Ementa:  ao Presidente  da  República  Luiz  Inácio  Lula  da Silva,  ao Ministro da Educação  Fernando 
Haddad, ao Dep. Federal Armando Faria de Sá, em reiteração ao Requerimento n° 155⁄2006,   solicitando 
o apoio para que o Governo envie urgente ao Congresso Nacional, um Projeto de Lei incluindo o ensino 
médio no repasse de verba de merenda escolar.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
Considerando que  a  prefeitura  terceirizou  a  merenda  escolar,  proporcionando  alimentos  mais 
balanceados e nutritivos,
 
Considerando que a maioria das cidades dos municípios estão seguindo este exemplo,
 
Considerando  que muitos alunos carentes ficam até 6(seis) aulas na escola, sem poder trazer ou
comprar lanches, e muitos vão direto para outros cursos,
 
Considerando  que os intervalos do Ensino Fundamental e Médio são no mesmo horário pois as aulas 
são  ministradas pelos mesmos professores,
 
Considerando  que os alunos do Ensino Médio não podem se beneficiar da mesma merenda causando 
constrangimento,
 
Considerando que a ampliação do Ensino Médio ao atendimento em muitos bairros carentes onde jovens 
precisam e necessitam alimentar-se para terem um bom desenvolvimento escolar,
 
Considerando as reclamações e reivindicações e abaixo-assinados que este vereador recebeu nos últimos 
dias por parte de pais de alunos, que estudam nas escolas estaduais,
 
Considerando que o PNAE – Programa Nacional de Alimentação Escolar, prioriza o atendimento até o 
Ensino Fundamental.
 
Considerando que o Ministro de Educação , Fernando Haddad, anunciou no dia 25⁄09⁄2007, durante a 
cerimônia de entrega  do prêmio  Gestor Eficiente  da merenda escolar,  que o governo vai  enviar ao 
Congresso Nacional um Projeto  de  Lei incluindo o Ensino Médio no repasse de verbas da merenda 
escolar.
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário, seja oficiado ao Presidente da República Luiz Inácio Lula da 
Silva, ao Ministro da Educação Fernando Haddad, ao Dep. Federal Armando Faria de Sá,  solicitando o 
apoio para que o Governo envie urgente ao Congresso Nacional, um Projeto de Lei incluindo o Ensino 
Médio no repasse de verba de merenda escolar.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 12  de novembro  de 2007.
 
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL 


